

Un estudio publicado por la Junta concluye que la percepción de género es "más conservadora" entre los creyentes

Europa Press - **sábado, 13 de octubre, 11.22**

SEVILLA, 13 (EUROPA PRESS) - Un estudio sobre la discriminación de la mujer en el catolicismo, editado por el Centro de Estudios Andaluces (CEA), dependiente de la Consejería de la Presidencia de la Junta, concluye que la percepción de género es "significativamente más conservadora" entre los creyentes respecto a los no creyentes.

La obra, elaborada por los investigadores Juan Agustín Franco Martínez, Macario Rodríguez Entrena y María Jesús Rodríguez Entrena, aborda a lo largo de 24 páginas "un análisis sociológico y económico de los problemas que plantea la discriminación de la mujer en la Iglesia Católica española" a partir de una encuesta realizada a jóvenes universitarios que realizaban el Curso de Aptitud Pedagógica (CAP) en la Universidad de Granada en el año académico 2005-2006.

En las conclusiones del estudio, a las que ha tenido acceso Europa Press, se resalta que, "en términos generales, conforme aumenta el nivel de ingresos disminuyen las actitudes de género liberales", mientras que se pone de manifiesto que "los estudiantes con una imagen masculina de Dios presentan una ideología de género significativamente menos progresista que los que tienen una imagen femenina".

LA DISCRIMINACIÓN DE LA MUJER EN EL CATOLICISMO, MENOS PERCIBIDA.

Junto a ello, la obra también constata que "los creyentes tienen una percepción de género significativamente más conservadora que los no creyentes", algo que se traduce en que "la discriminación de la mujer en el catolicismo es menos percibida que en otras religiones no cristianas".

Los autores consideran "sorprendente cómo el hecho de tener una actitud favorable hacia el sacerdocio femenino disminuye la probabilidad de tener una percepción de género progresista", algo que se interpreta como "un indicador del mayor peso que tiene entre los jóvenes encuestados el rechazo a la religión que la atracción de los derechos de la mujer en todas las esferas".

En cuanto a los factores que determinan la probabilidad de tener una fuerte percepción de la discriminación de la mujer en la religión católica, el estudio "destaca, por un lado, el efecto positivo de ser mujer, de izquierdas y pertenecer a una familia numerosa; y por otro lado, el efecto disuasorio de las fundaciones católicas a favor de los más necesitados".

PERFIL DE LOS ENCUESTADOS.

El perfil mayoritario de los encuestados es una persona menor de 26 años, con una titulación de Letras, mujer, soltera, con ingresos familiares entre 10.000 y 24.000 euros anuales, que siente interés por actividades de voluntariado relacionadas con la infancia, el Tercer Mundo y la discriminación de género, aunque en la práctica no participa activamente en ninguna organización no gubernamental (ONG).

Además se declara progresista en temas de género, de ideología política de izquierdas, a favor del sacerdocio femenino católico, aunque no interesada en realizar ninguna actividad de promoción, debido, principalmente, a que percibe el problema más como una cuestión heredada a través del sistema educativo y sociocultural que como un tema de poder económico y religioso.

RECOMIENDA ESTE ARTÍCULO

[Entra para recomendar este artículo »](#)

Porcentaje (0 votos)



Noticias más recomendadas »

Noticias relacionadas: Local

[L'oncòleg Umberto Veronesi, membre d'honor de l'Acadèmia de Medicina de Catalunya i doctor honoris causa per la UdL](#) Europa Press - **hace 2 minutos**

[Benach reclama que "es compleixi el que es promet" i s'anul·li el judici contra Companys](#) Europa Press - **hace 3 minutos**

[El Brent s'acosta a màxims després del rècord històric del Texas, davant de preocupacions sobre el subministrament](#) Europa Press - **hace 4 minutos**

[La agencia de calificación Moody's mantiene los ratings de Caja Cantabria con una tendencia estable](#) Europa Press - **hace 9 minutos**

[Economía/Consumo.- El FROM continúa hasta el viernes con su campaña para promocionar el consumo infantil de pescado](#) - **hace 12 minutos**

Enlaces patrocinados

[\(¿Qué es esto?\)](#)

[Seguridadplus- Seguridad y vigilancia online](#)

Venta de sistemas de seguridad, camaras de vigilancia, ocultas, IP.

www.seguridadplus.com

[Telva: nutricion](#)

Terapias para combatir el estrés, todo en nutrición, salud. Lee Telva.

www.telva.com

[Oferta de vuelos a Madrid con Supersaver](#)

Vuela a Madrid a precios más que baratos con Supersaver.es.

www.supersaver.es